

Pemerintah Kabupaten Asahan Gelar Malam Resepsi Peringatan HUT Kemerdekaan Ke-79 RI Kabupaten Asahan Tahun 2024

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.INFORMAN.ID](https://www.asahan.informan.id)

Aug 18, 2024 - 04:55



ASAHAN - Pemerintah Kabupaten Asahan menggelar malam resepsi peringatan HUT Kemerdekaan Ke-79 RI Kabupaten Asahan di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Sabtu, (17/08/2024) malam.



Dalam acara tersebut tampak dihadiri Wakil Bupati Asahan, Dandim 0208/Asahan, Kapolres Asahan, Kajari Asahan, Ketua PN Kisaran, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, para Asisten, Staf Ahli Bupati Asahan, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua I Bidang Pembinaan Karakter Keluarga TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Asahan, Ketua Bhayangkari Cabang Asahan, Ketua Persit Chandra Kirana Cabang XXXV Dim 0208/Asahan, Orang Tua Paskibraka, Paskibraka Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.





Dikeempatan ini Bupati Asahan, H. Surya, BSc pada bimbingan dan arahnya mengatakan, "acara malam ramah tamah dan resepsi yang kita laksanakan malam ini adalah rangkaian kegiatan upacara bendera detik-detik Proklamasi yang ke-79. Sebagaimana kita maklumi bahwa acara malam resepsi ini mengandung makna rasa syukur kita kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkah rahmat dan karunianya yang meridhoi semangat perjuangan pergerakan para pendiri bangsa memproklamirkan kemerdekaan RI pada tanggal 17 Agustus 1945."



Makna dari HUT Kemerdekaan ke-79 RI ini kiranya semakin meningkatkan semangat kerja segenap jajaran Aparatur Pemerintahan didalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat sesuai dengan tugas dan fungsi kita masing-masing.

“Hal ini sejalan dengan tema peringatan HUT Proklamasi Tahun ini yaitu Nusantara Baru Indonesia Maju. Tema tersebut secara jelas mengajak kepada segenap elemen masyarakat untuk melahirkan semangat baru, menata kehidupan yang lebih baik atas dasar kesedaran bersama”, ucap Bupati.



Menutup bimbingan dan arahnya Bupati mengatakan, "atas nama Pemerintah

Kabupaten Asahan, saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut berpartisipasi dalam mensukseskan seluruh rangkaian kegiatan peringatan HUT Kemerdekaan ke-79 RI di Kabupaten Asahan. Mudah-mudahan dengan terus mempertahankan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika." Edward Banjarnahor